

An
alle Eltern und Erziehungsberechtigten
der Grundschule Bruchhausen-Vilsen

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

die dritte Kerze wird am Sonntag entzündet und die Kinder zählen aufgeregt die Tage bis Weihnachten. Bevor die Weihnachtsferien beginnen, habe ich noch wieder einige Informationen für Sie.

Krankheitswelle

Wie Sie ja schon mitbekommen haben, ist der Krankenstand an unserer Schule derzeit bei den Schülerinnen und Schülern, den Lehrkräften und den pädagogischen MitarbeiterInnen sehr hoch. Sollte sich die Situation noch weiter verschärfen, werden wir in der nächsten Woche einzelne Klassen ins **Homeschooling** schicken müssen und können dann nur eine Notbetreuung anbieten. Sollte dieser Fall eintreten, werden wir Sie kurzfristig informieren. Auch möchten wir Sie auf diesem Wege darum bitten, die Kinder nach einer Erkrankung nicht zu früh in die Schule zurück zu schicken.

Unterrichtsausfall aufgrund extremer Witterungsverhältnisse

Wie in jedem Jahr zu dieser Jahreszeit weisen wir Sie auf die Möglichkeit des Unterrichtsausfalls durch Eis- und Schneeglätte hin. Das entsprechende Merkblatt des Landkreises Diepholz finden Sie auf unserer Homepage. Darüber hinaus empfehlen wir Ihnen auch den folgenden Link: <http://www.vnz-niedersachsen.de/aktuell/schulsausfall.php> oder die BIWApp des Landkreises.

Ganztag

Alle wichtigen Informationen finden Sie auf der Rückseite dieses Schreibens.

Termine für den Januar

25.01.2024 Zeugniskonferenzen

31.01.2024 Zeugnisausgabe (Die Schule endet für alle Kinder nach der dritten Stunde um 10.25 Uhr.)

Wir danken Ihnen für die gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit im vergangenen Jahr und wünschen Ihnen und Ihrer Familie für die Weihnachtsferien eine schöne Zeit, besinnliche Festtage und vor allen Dingen Gesundheit!

Mit freundlichen Grüßen

Katrin Westhoff

Wichtige Informationen zum Ganzttag

Zum Start in das neue Jahr können wir noch nicht sofort mit dem Ganzttag im Normalbetrieb starten. Wir werden die erste Schulwoche (08.01.-12.01.2024) noch in der Notbetreuung bleiben.

Ab dem 15.01.2024 wollen wir wieder in den Normalbetrieb gehen. Allerdings müssen wir aufgrund der personellen Lage Veränderungen im Ganzttagsangebot vornehmen. Die uns vorliegenden Anmeldungen, können wir mit der derzeitigen Personalsituation nicht abdecken.

Folgende Maßnahmen sind daher notwendig:

1. Die Anzahl der vorhandenen Ganztagsplätze wird für die einzelnen Tage festgelegt und kann nicht überschritten werden. **Eine Neuanmeldung ist notwendig.**
2. Sollte es gravierende, kurzfristige Personalausfälle geben, behalten wir uns vor, den Ganzttag auch kurzfristig in die **Notbetreuung** zu schicken. Kinder von berufstätigen Eltern haben Vorrang bei der Platzvergabe. Dafür bitten wir Sie, den Arbeitgebernachweis auszufüllen und bei uns einzureichen. Wir werden sie schriftlich darüber informieren, ob Ihr Kind einen Platz erhalten hat.
3. **Anmeldungen im Ganzttag sind ab sofort für ein halbes Jahr verpflichtend**, um eine gegenseitige Verlässlichkeit zu garantieren. Sollte es bei Ihnen triftige Gründe für Änderungen geben, suchen Sie bitte das persönliche Gespräch mit uns.

Für den Start in den Ganztagsbetrieb ab dem 15.01.2024 bitten wir Sie daher, das Anmeldeblatt und den Arbeitgebernachweis für die Notbetreuung (welches Sie zusätzlich auf der Homepage finden oder im Sekretariat erhalten können) noch einmal bis zum 22.12.2023 auszufüllen.

Hinweis zur Essensabrechnung in der Notbetreuungszeit

Bezüglich der Essensabrechnung in der Notbetreuungszeit der letzten Monate, wird es eine individuelle Abrechnung von der Samtgemeinde geben.

Sollten Sie noch Fragen haben, melden Sie sich bei uns.